
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Limes war eine .

Er teilte das Römische Reich vom Land im Norden ab.

Dort lebte das Volk der .

Der Limes reichte vom Fluss Rhein bis zum Fluss Donau.

Römische Soldaten verteidigten den .

Es gab aber auch Tore.

Dort trieben die Menschen Handel.

Sie verkauften also  von einer Seite nach der anderen.

Den Limes gab es einige hundert Jahre lang.

Dann %el das Römische  in sich zusammen.

Die Soldaten zogen sich nach Süden zurück.

Sie verteidigten den  nicht mehr.

Heute sieht man vom Limes nur noch einige Wä)e aus Erde.

Da und dort gibt es noch  von Türmen.
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